

平成29年 鬼北町成人式
新たな決意を胸に
歩み始めた大人への第一歩

1月3日、広見体育センターで「平成29年鬼北町成人式」が開催され、75人（男35人、女40人）の新成人が出席しました。キリっとしたスーツ、そして華やかな晴れ着に身を包んだ新成人たち。期待と喜びに満ち溢れた表情で、会場に足を運んでいました。

式典では、甲岡秀文鬼北町長が「二度とない人生。夢と希望を持つてさまざまなことにチャレンジしてほしい」と新成人たちを激励。そして、新

1月3日、広見体育セ

ンターで「平成29年鬼北町成人式」が開催され、75人（男35人、女40人）の新成人が出席しました。キリっとしたスーツ、そして華やかな晴れ着に身を包んだ新成人たち。期待と喜びに満ち溢れた表情で、会場に足を運んでいました。

式典では、甲岡秀文鬼北町長が「二度とない人生。夢と希望を持つてさまざまなことにチャレンジしてほしい」と新成人たちを激励。そして、新



成人を代表して兵頭七海さん（吉波）が「自分の飛躍向上はもちろん、社会が抱えている問題にも貢献できる人間になりたい。そのためにも、まだ未熟な私たちに、今まで以上のご指導をいただきたい」と、新成人としての誓いと、意気込みを述べました。

式典終了後、恩師からのビデオレターの上映が始まると、懐かしい顔ぶれに思わず笑みを浮かべる新成人たち。数々の懐かしい写真や、恩師からの心温まるメッセージージに、会場は穏やかな空気に包まれていきました。さらには、鬼北町の太鼓集団「魁」による力強く勇壮な演奏が披露され、新成人たちの輝かしい門出を、盛大に祝福しました。

この日、友人との久しぶりの再会を喜び、友人同士で写真を撮ったり、近況を報告し合ったりする新成人の姿があちらこちらに見られ、一生に一度しかこの瞬間を胸に刻み込んでいました。



右上 謝辞を述べる兵頭さん 1_町長から記念品を受ける山下嘉之さん =奈良= 2_全員で乾杯 3_新成人として何を語る… 4_懐かしい写真に思いを馳せる 5_一生に一度のこの瞬間を一枚に 6_太鼓集団「魁」が和太鼓演奏で祝福 7_友人と記念撮影 8_友人との再会に会話にも花が咲く